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SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2020/00024            DEL  18/05/2020 

 

OGGETTO :    STUDIO FATTIBILITA' EX CAVA DI MASO 

 

L’anno duemilaventi il giorno 18 del mese di maggio, alle ore 10:09 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ABBINANTE  Mariella SI  7 MASELLI  Giuseppe Roberto SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 
3 BURDI  Vincenzo SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo SI 
4 CASCIONE  Giulio SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 
5 FAVIA  Annalisa SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 
6 FUMAI  Domenico SI  12 SCARDIGNO  Orsola SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 12  su n. 12 consiglieri assegnati  

 



 

P7 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 





Presidente 

Come vi dicevo nelle comunicazioni,  è stato presentato un ordine 

del giorno, per cui adesso chiedo al Consiglio, ho bisogno di 

acquisire l’ intenzione del Consiglio di accogliere l’ordine del 

giorno. L’ordine del giorno è il seguente. Richiesta di studio di 

fattibilità per la riqualificazione dell’ex Cava di maso del 

Municipio, ordine del giorno presentato via mail dal consigliere 

Fumai  Domenico, a nome dei Consiglieri anche Cascione Giulio, 

Quaranta Nicola, e Vitoantonio Menolascina. Quindi sono da 

acquisire le intenzioni del Consiglio di accogliere questo ordine 

del giorno e di metterlo in discussione qui, come 7° punto 

all’ordine del giorno.  Anche qui dobbiamo farlo attraverso 

appello nominale.  

 

Direttore 

Raccogliamo i pareri, se siete d’accordo  ad accoglierli e a 

discuterla.  

Abbinante Mariella, favorevole. 

Balzano Giuseppe, favorevole. 

Burdi Vincenzo, favorevole. 

Cascione Giulio, favorevole. 

Favia Annalisa, favorevole. 

Fumai Domenico, favorevole.  

Maselli Giuseppe, favorevole. 

Menolascina Vitoantonio, favorevole. 

Quaranta Nicola, favorevole. 

quaranta Michelangelo, favorevole. 



Saliano Vito… -risulta assente- 

Scardigno Orsola, favorevole.    

 Quindi abbiamo 11 favorevoli su 12. La proposta si accoglie. La 

parola alla Presidente.   

 

Presidente 

Grazie. Possiamo aprire la discussione su questo punto all’ordine 

del giorno. Ci sono interventi? La parola al consigliere Fumai. 

 

Consigliere Fumai 

Anche per raccogliere un po’ di problemi, è solo un mero accludere 

alla richiesta di studi di fattibilità, anche quello, lo studio di 

fattibilità per la riqualificazione della ex cava di Maso e per il 

suo riutilizzo da parte dei cittadini del 4° Municipio. Questo, 

come sapete bene, in questi ultimi tempi, queste ultime settimane 

sono state consegnati i lavori per la messa in sicurezza della 

parete nord, e quindi sta per rientrare nel patrimonio disponibile 

del Comune di Bari della propria amministrazione. Poiché già fin 

da adesso stiamo notando  problemi ambientali quindi è importante 

che dal Comune venga preso in considerazione, e ci vuole la sua 

sistemazione in quanto per i problemi relativi anche al 

disserbamento del verde, che non è curato quindi da parecchio 

tempo, è questo il motivo principale per questa richiesta 

soprattutto al fine anche di utilizzare qualcosa che da 15 anni è 

lì abbandonata e  per gli abitanti del quartiere quella era una 

funzione essenziale. Grazie.  

 



Presidente 

Grazie al consigliere Fumai.  Ci sono altri interventi? La parola 

al consigliere Burdi. 

 

Consigliere Burdi 

Sì, più che altro per capire lo studio di fattibilità, 

personalmente sono favorevole però non vorrei che ritornassimo, 

incappassimo nell’errore che è stato fatto 15 anni fa, 20 anni fa, 

nella riqualificazione dell’ex cava di Maso che è una zona 

soggetta ad alluvioni, quindi poi insomma tutta quella 

riqualificazione si concluda con uno  sperpero del denaro 

pubblico. Quindi capire effettivamente quello che si possa fare ma 

considerando che probabilmente quella è una zona soggetta ad 

alluvioni, insomma questo è il mio intervento. 

 

Presidente 

Grazie al consigliere Burdi.  La parola al consigliere Fumai. 

 

Consigliere Fumai 

Volevo, è giusta l’osservazione  che ha fatto il consigliere Burdi 

per certi versi  però lei vorrei  mettere a conoscenza, nel caso 

in cui lui non fosse a conoscenza che la prima opera eseguita a 

tutela della cava è stato il, ripristino dell’argine che è costata 

un bel po’ di soldi, circa 3 milioni e mezzo di Euro, per cui 

diciamo, è in sicurezza dal punto d vista alluvionale perché prima 

non c’era l’argine, non  era stato ripristinato, e quindi 

chiaramente quando è avvenuta l’alluvione ha trovato, l’acqua ha 



trovato il suo habitat naturale e quindi si è riversata.  Diciamo 

che per quello che è stato il progetto fatto tra l’altro dal prof. 

Cotecchia,  non dovremmo avere questi problemi, tra l’altro poi 

sono stati spesi circa altri 3-4 milioni di Euro per la parete 

nord, quindi sono stati spesi 7-8 milioni di euro per lasciare poi 

un luogo chiuso da ambo le parti,sono due cancelli in realtà, da 

una parte e dall’altra, per cui sembra opportuno far rendere conto 

all’amministrazione che esiste questo angolo del territorio che ha 

bisogno di essere ripristinato.  

 

Consigliere Burdi 

Assolutamente Mimmo, se i tecnici confermano che la zona non è 

soggetta ad alluvioni e quindi è stato ripristinato l’argine, è 

normale che siamo, almeno personalmente sono d’accordo a 

recuperare quel pezzo di territorio.    

 

Presidente 

Grazie. Ci sono altri interventi? Sì, la parola al consigliere 

Cascione. 

 

Consigliere Cascione 

In merito all’utilizzo ovviamente con il consigliere Fumai facemmo 

un sopralluogo, abbiamo fatto diversi sopralluoghi in questi 

giorni e abbiamo visto effettivamente la problematica del verde, 

perchè è  la cosa che preme di più di tutti, perché la messa in 

sicurezza è stata fatta e la consegna sarà fatta a giorni al 

Comune. L’unica cosa è praticamente capire in primis la 



manutenzione del verde che è un bel polmone verde insomma che 

esiste e bisogna capire a chi spetta, chi deve fare la 

manutenzione perché l’erba già ad oggi è abbastanza  alta e non 

sappiamo chi deve fare la manutenzione. Già stiamo avendo dei 

problemi in questi giorni per la ripresa dei lavori del verde in 

tutte le zone del territorio, quindi andare a recuperare  anche 

quella zona verde, bisogna capire se verrà affidata al Settore 

Giardini o alla Multiservizi o all’AMIU stessa essendo un’area 

vasta  e anche bisogna capire, e che va attenzionata perché può 

essere una delle zone che possono essere colpite da incendi, anche 

magari dolose, non sappiamo, quindi bisogna capire se 

effettivamente che fine farà questa cava. Anche l’utilizzo ai fini 

sportivi, magari, però non sappiamo e vorremmo capire, appunto, 

con uno studio di fattibilità di cosa si potrebbe fare di questa 

cava.  E questo noi non lo possiamo dare, noi possiamo dare l’atto 

di indirizzo e basta, quindi per questo abbiamo fatto richiesta 

come Commissione e vorremmo ovviamente sostegno del Consiglio per 

far fare questo studio. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie. Ci sono altri interventi?  

 

Direttore 

Saliano è rientrato alle 10:52.  

 

Presidente 



Se non ci sono altri interventi, possiamo passare alla votazione 

tramite appello nominale.  

 

Direttore 

Abbinante Mariella, favorevole.  

Balzano Giuseppe, favorevole. 

Burdi Vincenzo,  favorevole. 

Cascione Giulio, favorevole. 

Favia Annalisa, favorevole. 

Fumai Domenico, favorevole.  

Maselli Giuseppe, favorevole. 

Menolascina Vitoantonio, favorevole 

Quaranta Nicola, favorevole. 

Quaranta Michelangelo, favorevole. 

Saliano Vito…- è bloccato, vedo il fermo immagine- … 

Scardigno Orsola, favorevole.  

Abbiamo di nuovo 11 su 12.  

Saliano sente? Non ci dà voce.  

Quindi sono 11  favorevoli su 12. La parola alla Presidente. 

 

Presidente 

Grazie.  Il Consiglio del Municipio….Saliano, ci sente? Si è 

bloccato nuovamente – il Consiglio del Municipio, udita la 

relazione del Presidente,  presa visione della documentazione 

pervenuta, sentiti i diversi interventi, preso atto che  sulla 

presente proposta di deliberazione è stato omesso il parere del 

Direttore del Municipio trattandosi di mero atto di indirizzo, 



ascoltata la proposta finale formulata dal Presidente, visto il 

vigente regolamento sul decentramento amministrativo, delibera di 

esprimere parere favorevole sulla proposta con 11 voti. Il 

consigliere Saliano non ha potuto  votare per problemi di 

connessione. Delibera di dare mandato alla Direzione del Municipio 

e di inviare per competenza alla Ripartizione Ivop.        

Bene. Abbiamo esaurito i punti all’ordine del giorno. Se non ci 

sono altri interventi, altre comunicazioni, possiamo congedarci 

dal Consiglio. La seduta presidente tolta alle ore 10:56. Buon 

proseguimento di giornata a voi tutti.    



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

01/06/2020 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 01/06/2020 

 Il Segretario verbalizzante 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 01/06/2020 al 15/06/2020. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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